



R.I. District2610 . ROTARY CLUB OF UOZU

魚津ロータリークラブ 会報誌

2007 - 2008 年度 RI 会長 ウィルフッドJ.ウィルキンソン
魚津 R.C 会長 谷川 文紹

2007 年 12 月 7 日

第 2610 回 例会報告

会長挨拶 本日のロータリーソング“奉仕の理想”はアカペラでやっていただきました。時にはこんな企画も良いのではと思います。報告事項として 12 月 2 日に黒部中央 R C が主催で本年度の IM が開催されました。その際に次年度ガバナー補佐の根岸君から来年度は当魚津クラブが主催すると高らかに宣言され、全員協力して成功させましょう。年内の予定として“つくし学園のクリスマス会”に日時は未定ですが出席と、また、12 月 20 日に魚津工業高等学校のインターアクトクラブが企画しています“年末助け合い運動募金”に参加も予定していますので会員も協力願います。本日はクラブ協議会として上半期の各委員会の経過報告をしていただきます。本日の健康講座“骨粗鬆症”の自己診断方法は「若い頃の身長と現在の身長差や、両手を広げた長さで身長差が 3 cm 以上のある場合」と認識してください。

幹事報告

本日例会終了後に理事会を行います。

出席報告

出席者 24 名 出席率 82.75% 2608 回出席率 修正なし

ニコニコボックス

松田 栄明 君 なんとなくの気持ちから。

宮本 汎 君 長期欠席しましたことで。

寺崎 明博 君 過日の IM 参加協力に感謝して。

野澤 良成 君 インターアクトクラブの“年末助け合い運動募金”に会員も協力願います。

委員会報告

雑誌委員会 「ロータリーの友」12 月号の内容の概要説明。

親睦活動委員会 12 月 20 日の家族例会では“キョウギ(競う)カイ”を企画しておりお楽しみに。

インターアクト委員会 12 月 20 日に魚津工業高等学校のインターアクトクラブが企画した“年末助け合い運動募金”に会員の協力願います。その際はロータリー用のジャンパーを着用願います。その翌日に会長・幹事に同道し魚津市のほうに届ける予定である。

根岸ガバナー補佐

12 月 6 日にガバナー補佐会議があり、来期の方針についての説明があり、従来のガバナー補佐の役割に付加された事項が含まれており、会員の協力を願います。

クラブアッセンブリー

親睦活動委員会

上半期では 9 月 24 日“親睦旅行会”および 12 月 20 日“家族例会”が主な活動でした。今年度の誕生日プレゼント品は「発電式ラジオ付ライト」としたが、過日の IM でもその重要性・必要性に

ついてタイムリーであったと自負している。下半期も予定事項について確実に実施する。

出席委員会

本日、4名の長期欠席者のその欠席事由を調査した。“自分は委員長として勉強不足で正当な欠席事由がどのような事項があるのか分かりません武隈君詳細を教えてください”。(武隈君…文書で提出された正当な事由と理事会が認めた場合は、分母から除くことができると説明あり)分かりました。今後勉強します。

クラブ会報委員会



会報誌は読み易く・親しみ易さに心掛け、写真数を多くし次回例会までに配布しています。

雑誌委員会 公式地域雑誌「ロータリーの友」の記載内容を当該月の最初の例会時に概要説明を行っている。

広報委員会 9月に当クラブのホームページを立ち上げた。アクセス数の増加に協力を。

職業分類 会員選考 会員増強委員会



新規入会予定者のリストアップまで行った。今後理事会の承認を受けて会員増強に努める。

新世代・インターアクト委員会 8月20日に第2610地区インターアクト年次大会が開催された。2008年1月のインターアクト例会日に交流を目的に出席を予定している。

職業奉仕委員会



職業奉仕月間の卓話時に配布した職業宣言の精神は、自分の仕事に忠実であれとの考えであると思う。

人間尊重委員会



本年もつくし学園のクリスマス会に出席するが、先方の本音は出席云々やおもちゃ・御菓子といったことではなく、支援金の援助であり、今後はその主旨に沿った活動を行うことを検討する予定ですので、会長を含め協力願います。

地域発展委員会

魚津城や米騒動発祥の地としての当地域をもっと知ってもらうべく運動を各機関や行政とともに進めている。また“屋気楼音頭”の普及や“八幡神社にある13基の神輿”が同時に動くようなお祭りは日本には他にはなく、地味ではあるがそのPRを行っている。

その他、魚津市内の神社仏閣地図の作成に取り掛かっている。

環境保全委員会

桃山運動公園に花桃ばかりではなくアジサイなどの植樹を行う予定である。アジサイ園の植樹数も多くしたい。水族館での深層水活用の改善運動も行いたい。富山労災病院の充実と移転運動に協力を